

## **In eigener Sache – einfach vielen, vielen Dank!**

Vor fast genau 25 Jahren, am 20. Juni 1991 wurde aus der Idee, sich als Unternehmer gegenseitig zu unterstützen und zu helfen, die Erfolgsgeschichte „JUC e.V.“ geboren. 14 junge Unternehmer unterschrieben damals das Gründungsprotokoll eines eingetragenen Vereins. Heute zählt unser Verein 20 Mitglieder, im Laufe der letzten 25 Jahre waren es insgesamt 56 Unternehmer, die unseren Slogan „gemeinsam was bewegen“ mit Leben gefüllt haben.

Es ist schon erstaunlich, wie viele Aktionen wir in dieser Zeit vor allen Dingen für den guten Zweck auf die Beine gestellt haben. Alleine durch den JUC-Cup haben wir 65.000,- Euro an „Bürger für uns Pänz“ gespendet. Aber auch durch den JUC-Spenden-Treff, das JUC-Open-Air und direkt oder indirekt durch die Mitglieder des JUC vermittelt, flossen noch einmal rund 85.000,- Euro, so dass wir auf eine Gesamtsumme von ca. 150.000,- Euro kommen, die „Bürger für uns Pänz“ ausschließlich Kindern zugeführt hat, denen es nicht so gut geht und zwar in Bergisch Gladbach und unserer Region.

Als Gründungsmitglied bin ich seit 1993 im Vorstand und seit 1994 Vorsitzender dieses tollen Vereins. Ich bin sehr stolz, eine solche Truppe führen zu dürfen. Der Erfolg gibt uns Recht und wir werden diesen unseren Weg gemeinsam weitergehen.

Wenn man heute sieht, was in der Welt und Europa geschieht, kann es einem schon etwas mulmig werden. Das hat selbst meine Vorstellungskraft bei weitem übertroffen. Ja, wir sollten alle täglich über den Tellerrand hinausschauen, denn die Zukunft wird noch viele Herausforderungen für jeden von uns bereit halten. Die Kraft für ein zufriedenes Leben können wir nur aus der Liebe und der Nächstenliebe schöpfen, davon bin ich jedenfalls fest überzeugt.

Für die Unterstützung der vielen Menschen und das mir entgegengebrachte Vertrauen bedanke ich mich ganz herzlich.

Burkhardt Unrau

(Vorsitzender)